

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirabbil'alamiin, segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan karunia-Nya, memberikan kekuatan psikis dan fisik serta mengijinkan peneliti menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat ujian sidang sarjana Fakultas Psikologis Universitas Islam Bandung. Adapun judul penelitian ini adalah **Hubungan Antara Beban Kerja dengan Tampilan Kerja Perawat bagian Rawat Inap Rumah Sakit Halmahera Siaga Bandung**. Berikut sistematika penulisan dalam skripsi:

BAB I Pendahuluan, menguraikan tentang latar belakang dilakukannya penelitian mengenai hubungan beban kerja dengan tampilan kerja perawat rawat inap rumah sakit Halmahera siaga Bandung, identifikasi masalah, maksud dan tujuan penelitian, serta kegunaan penelitian.

BAB II Tinjauan Pustaka, menguraikan sejumlah konsep teori yang berkaitan dengan beban kerja yang terdiri dari aspek beban kerja, tampilan kerja dan keterkaitan beban kerja dengan tampilan kerja. selain itu juga dijelaskan mengenai tugas perawat rawat inap. Pada bab ini juga dijelaskan mengenai kerangka pemikiran dan skema pikir.

BAB III Metodologi Penelitian, bab ini berisi penguraian mengenai rancangan penelitian, variabel penelitian, alat ukur, uji validitas dan reliabilitas,

populasi dan sampel, serta teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB IV Hasil dan Pembahasan, menguraikan mengenai pengolahan data-data yang telah terkumpul dari penelitian yang dilakukan. Data yang terkumpul antara lain hasil uji statistik beban kerja dan aspek-aspek beban kerja, hasil uji statistic tampilan kerja.

BAB V Kesimpulan dan Saran, simpulan berisi jawaban terhadap permasalahan penelitian. Kesimpulan dibuat berdasarkan hasil dan pembahasan yang telah dijabarkan pada sub bab sebelumnya. Saran berisi berupa saran-saran untuk instansi rumah sakit dan subjek penelitian.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis banyak belajar mengenai cara pengambilan data, penerapan teori, dan penyusunan skripsi. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa skripsi masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, segala kritik dan saran sangat diharapkan peneliti. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti sendiri khususnya, dan juga kepada pembaca. Amin.

Bandung, Juli 2014

Ira Permatasari